

問 1

男性	2	20.0%
女性	5	50.0%
無回答	3	30.0%

保育園に通園している保護者である	6	60.0%
幼稚園に通園している保護者である	0	0.0%
家で子育てしている	0	0.0%
その他	4	40.0%

10歳代	0	0.0%
20歳代	1	10.0%
30歳代	7	70.0%
40歳代	0	0.0%
50歳代	0	0.0%
60歳代	1	10.0%
70歳代以上	0	0.0%
無回答	1	10.0%

問 2 今日の意見交換会の内容は、わかりやすかったですか。

1. わかりやすかった	5	50.0%
2. わからなかった	0	0.0%
3. どちらともいえない	4	40.0%
無回答	1	10.0%

問 3 今日の意見交換会は、発言しやすかったですか。

1. はい	4	40.0%
2. いいえ	1	10.0%
3. どちらともいえない。	4	40.0%
無回答	1	10.0%

問 4 認定こども園(保育所型)を検討していることについてどう思いますか。

1. 今の保育園のままがいい	5	50.0%
2. 幼稚園機能がついた認定こども園がいい	1	10.0%
3. その他	3	30.0%
無回答	1	10.0%

問 5 問 4 の質問で、1. 2. 3. のいずれかに○をした理由をお聞かせください

1. 今の保育園のままがいい

・保育園と幼稚園では、過ごす時間の違いを感じます。登園時間、お昼寝、降園等これだけのずれがあると1クラスの中で教育・保育を統一すると言っていましたが、かなりの内容検討、保育者の保育力向上が必要だと思います。その辺りの力をつける場の保障はあるのか？と思うからです。
 ・不安が大きいこと。保護者の「認定こども園」の移行の話がある事の認識不足。知らない人が多い事。もっと保護者への説明をお願いしたい。総会の時などで、もっと知らせるべき。

1. 今の保育園のままがいい

- ・もう少し人数が減ってからでもいいのかなと思いました。
- ・今のままの方が子どもたちにとって過ごしやすい環境だと思います。
- ・認定こども園にしたところで、何人増えるのかな？という気持ち。その少人数の増加のために今のシステムを変える必要性を感じない。

2. 幼稚園機能がついた認定こども園がいい

- ・選択肢が増えるのは良い。地域で困っている人（親）が1人でも少なくなるように。

3. その他

- ・今の説明を聞いていろんな不安はありますが、子どもの数が増えたり、幼稚園が飯南にないことを考えるとこども園はいいのではと思います。ただ、知っている方はまだ少ないと思うので、もっとお母さん方の参加やいろんな意見がでるほうがいいと感じました。
- ・ある程度の期間で十分検討してから実施して欲しい。（2～3年）

問6 認定こども園や子育てについて、自由にご記入ください。

- ・幼稚園組の子どもがクラスで一人になるという事もあると思います。その子は保育時間が短いうえに、夏休み、冬休みがあり、他の子どもとの交流が少なくなり孤立感が生まれませんか？今現在の状態では反対です。
- ・もう少し他の実施されている認定こども園の声（父兄、園児）をfeedbackさせて頂きたい。
- いろいろな意見を聞くのはいいが、結論は早めにして1年ぐらいかけて準備を進めて、スタート時に混乱しないように子どもたち、先生が混乱しないようにしてほしい。
- ・幼稚園がいい人は大石に行けばいい。子どもたちが混乱しない方法をとっていただきたい。
- ・もっと他での詳しい内容を知りたい。
- ・保護者がもっと関心を持つようにしてほしい。
- ・ゆっくり話（認定こども園にしていく）をして行って欲しい。
- ・新しい事にはメリット、デメリットがたくさんあると思います。子どもたちが楽しく過ごしやすい園をお願いします。
- 弱いもの、小さいものが涙を流す事になるのはつらいです。
- ・働く人が増える（働かなければならない）状況の現在、大人にとっては良いのかと思います。子どもにとって各園幼保で小学校へあがる際、同じ経験をした上であがれるようにしていることが、実現することができるのは、各幼稚園が、各保育園それぞれの時間がそれぞれの生活が保障されているからだと思います。混ざること目指しにくいことが高い確率で考えられるなと思いました。多様な考えがある中、丁寧なお話をありがとうございました。